
Bonjour. 

 

Comme candidat Front de gauche je soutiens avec force toutes ces propositions. 

 

Je suis aussi porteur avec mes camarades de la nécessité de construire beaucoup plus de logements 

publics en France et en particulier dans les zones en forte tension comme la petite couronne en 

augmentant les amandes des communes qui ne respectent pas la loi SRU. Quitte à rendre inéligibles 

les maires qui ne construisent pas assez de logements accessibles. 

 

Nous sommes par ailleurs porteurs de la proposition de la création d'un service public national du 

logement. 

 

Voilà quelques éléments de réponse. 

 

Cordialement  

 


